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新年度が始まり1ケ月が経過し、いよいよ明日からゴールデンウイークに入ります。

4月7日の始業式・入学式では、一人一人の生徒が、昨年度の自分の姿から新しい目標を立

て、カラを打ち破る「挑戦」をスタートさせました。4月は、緊張感もあり、なお且つ少し無

理をして自分と戦ってきたせいか、かなり疲れが出ていることと思います。僻放して、取り組

み方を振り返り、連休後の作戦を練る機会にしてはしいと思います。

さて、5月中頃から各学年が大きな行事を迎えます。3年生は、5月10日（火）11日（水日2日

（木）の2泊3日で、奈良・京都への修学旅行を行います。2年生は、13日（金目4日（土）15日（日）

の2泊3日で、朝霧野外活動センターでの自然教室を実施します。1年生は、13日（金）に伊東

城ケ崎・大童山方面に遠足に出かけます。各学年とも、生徒が行事に対する目的をよく理解し、

自分たちでできるところについては、自分たちでどんどん取り組み、有意義なものにしようと

する高い意識を感じます。新型コロナウイルス感染対策を講じ、リスクを可能な限り低くし、

安全性が高まるような計画を練ってきましたので、みんなで気をつけながら、実り多き行事に

なるようにしていきたいと考えています。ご家庭でも、是非ご協力を賜りますよう、よろしく

お願いいたします。

4／22修学旅行説明会の様子　　　　自然教室のしおり表紙絵コンクール　　　　l年生教科担任制の授業スタート

音〝重層長・学年重層長の虎屋
専門委員長は4月7日（木）の始業式で、各学級委員は4月26日（火）の朝礼で任命を行いまし

た。新しい体制になり、それぞれが立てた方針に基づき、具体的に動き始めています。今回の

たよりでは専門委員長と学年委員長の決意表明を掲載します。

◆生活委員長　わたしは生活委員長となって、あいさつを活発化させていきたいです。一昨年までは

「あいさつ運動」という活動を行っていました。あいさつ運動とは、生活委員が玄関に立って、みん

なにあいさつをし、あいさつを増やしていこうという活動です。ですが、コロナの影響で、この「あ

いさつ運動」というのが、出来なくなってしまいました。そのため、あいさつ運動の代わりとなる活

動を考えて実行し、もっとみんなに明るく元気なあいさつをしてもらえるように頑張っていきたいと

思います。



◆図書委員長　昨年度の後期から引き継いだ読書　パズル・今年

度に実施を企画している読書カードや本紹介などを通して、読書

が好きでない人に少しでも本に興味を持ってもらえるよう精一杯

頑張ります。初めての試みで不安なことも沢山ありますが、「長」

であることを自覚し、委員会活動を楽しみ、愛鷹中に岩売書の輪を

広げていきたいです。

◆放送委員長　私のやりたいことは「みなさんを笑顔にすること」

「知識力を高めること」です。「みなさんを笑顔にする」では、リクエストなど企画を通して楽しん

でもらいたいです。「矢口言祝を高める」では、『共有』のもと、自分だったら普段聞かないようなジャン

ルを放送で聞いて、興味を持ってもらえたらうれしいです。前期闇よろしくお願いします。

◆環境委員長　私が環境委員長として頑張りたいことは「校内の環境整備」に加えて「生徒にも環境

に興味を持ってもらう」ことです。環境委員が全部やってくれるからいいや、ではなくて、環境委員

を筆頭に学級全体で意識を高め合うような学校にしていきたいです。

◆健康委員長　僕が、健康委員長としてやっていきたいことは、主にコロナ対矧こついてです。コロ

ナ対策については、コロナウイルスを学校や自分たらの周りで発生させないように、学校での感染予

防ポスターやクイズ等のの活動を行い、学校を安全にしていくので、活動への御協力をお願いします。

◆給食委員長　私は、黙配・黙食に関連することを重点的に活動していきます。より良い学校をつく

る為に精進していきますので、活動に御協力お願いします。

轡　轡励　幣　轡　轡静　聴攣炒　幣　熱感　飽海励　磯鶏感診
●3年学年委員長　3年生からすれば今年は、最後の一年です。

後期には、人生を大きく変える高校受検があります。その時みん

なは、必死で勉強して笑顔があまり見れないかもしれません。そ

のため、前期は修学旅行・鷹根祭などを生かし笑顔があふれる思

い出づくりを全員ができるようにしていきたいです。前期は「笑

顔」後期は「挑戦」を意識できると良いと思っています。前期間、

よろしくお願いします。

●2年学年委員長　2年生の前期は、色々な行事があります。そ　れぞれの場面でお互いに模範を示

し合えるような学年になることができたらなと思っています。私は、　できる限りたくさんの人から意

見を聞き、たくさんの人が参加できるような活動を考えていきたいと　思います。常に自分から、様々

な行動を起こしていけるように頑張ります。

●1年学年委員長　私自身の意見だけではなく、クラスや学年のみなさんの意見を尊重することがと

ても大切です。この1学年のみなさんが生きづらさを感じず、中学校生活のスタートをかざる前期を

悔いの無いよう、のびのびと過ごしてもらえるように頑張ろうと思っています。愛鷹中のみなさん、

これからよろしくお願いします。

大会の厨廊嚇輌野
○沼津中学ソフトテニス選手権大会　女子団体の部　準優勝

女子個人の部　優勝・第三位

○都道府県選抜中学生ソフトテニス近県大会

静岡県県選抜メンバー　第三位

《愛鷹中より3名が選出されメンバーに入っています》


